校 長 室 より(No.II)

意欲あふれる社会人になろう

岸和田市立北中学校

~礼節・自主・勤勉~

今市 保祈

~「すべての職員がすべての生徒をしあわせにできる学校」を目指して~

令和7年スタート

束の間の休息を終え令和7年度、3学期が始まりました。令和6年生徒たちは本当によくがんばり成長してくれました。12月実施した学校教育自己診断においてもその結果が出ています。これも日頃からの先生がたの取り組みのお陰だと感謝しています。2学期終業式、3学期始業式でも話しましたが、北中学校の生徒たちには「カ」があります。その力を正しく発揮するためには、夢や目標を設定することが大切だと考えています。夢や目標を持てるようなご指導お願いします。

TM 公開授業を終えて

20日(月)TM 公開授業お疲れ様でした。本当にありがとうございました。令和5年度からの継続、令和6年度の重点的な取り組みの再確認、共通理解と振り返りをするよい機会になりました。公開授業が「目標」ではなく、これからさらに取り組みを充実したものにしていきましょう!





次年度に向けて

3年生は自分の未来を決定する時期にきました。自分が選択した進路を自信を持っ て進んでいくことができるような指導・アドバイスをお願いします。

I・2年生は進級にむけて、今準備すべきことを自覚できるようなご指導をお願いします。

次年度は、「幸せを感じることができる生徒」から「幸せにする生徒」へと成長できたら素晴らしいなぁと考えています。「深化」から「自発」へ。